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本报讯（记者 赵倩 沙磊）3 月 17
日，州政协副主席段相宏一行来我

市开展专题调研，详细了解我市在涉

未成年人案件审判、预防未成年人

违法犯罪以及保护未成年人权益等

方面的具体举措和工作情况，并召开

座谈会。

调研组指出，预防未成年人违法

犯罪、保护未成年人合法权益工作是

一项关系社会和谐稳定的基础性工

作。要通过司法手段切实加强未成

年人保护，积极主动做好未成年人审

判延伸工作。要充分认识预防未成

年人违法犯罪工作的重要性、紧迫

性，主动排查矛盾风险隐患，着力营

造有利于未成年人健康成长的社会

环境。要充分履职尽责，充分保障未

成年人合法权益，依法打击未成年人

违法犯罪行为。要坚持惩戒与帮教

相结合，在涉未成年人案件审判中突

出政治效果、法律效果、社会效果，加

强部门协作，通过法治进校园、普法

宣传、开展回访帮教等形式不断延伸

司法触角，优化未成年人成长环境，

提升未成年人自我保护意识，持续推

进未成年人司法保护工作向上向好

发展。

徐锐、光明参加。

本报讯（记者 汤红红）3
月 13 日，全市数据基础资源

摸底座谈会召开，听取数字化

平台、传感资源、安全措施以

及智慧公安、智慧食安、智慧

矿山等数据基础设施建设与

应用情况，部署全市数据资源

统计工作。

会议指出，数据资源整

合是当前我市数字化转型的

重要环节，可有效解决我市数

字政府发展存在的平台重复

建设、信息孤岛和数据资源难

以充分利用等问题，对于全面

提升政府行政效能、优化营商

环境具有重要意义。市委、市

政府始终高度重视数字格尔

木建设，着力推动我市数字政

府、数字社会、数字经济发展

水平与省域副中心城市定位

相匹配，为营造优质的经济社

会发展环境提供数据支撑。

各部门要积极配合、主动参与

数字化转型，全力推进我市数

据资源整合应用发展。

会议强调，全市各部门

要以提升数字化水平为总体

目标，科学规划和统筹自建

数字化平台，以数据资源共

享消除信息孤岛，积极推动我市数字

政府建设。要积极谋划智慧化城市建

设，加快社会治理数字化转型，推进数

据基座搭建、功能模块开发、特色场景

应用等，以数据赋能千行百业智慧化

发展。要抢抓数字化浪潮提供的难得

机遇，以数据工作高质量发展服务各

领域高质量发展，为建设省域副中心

城市提供助力。

陈俊屹参加。
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州政协调研组来我市调研

本报讯（记者 张丹丹 谭丽）央

视“3 · 15”晚会曝光多个行业乱象后，

市市场监督管理局迅速响应，针对曝

光的问题开展专项检查，暂未发现问

题商品。

在农贸市场水产售卖专区，执法

人员仔细检查虾仁产品，排查是否有

商户售卖“3 · 15”晚会中曝光的“保水

虾仁”产品。商户张俊伟说：“我们家

主要经营海鲜、水产以及冻货调料类

产品。‘3 · 15’晚会后，市市场监督管

理局集中组织我们进行了学习，对有

可能涉及到的产品进行了检查，我们

家没有销售过‘保水虾仁’产品。”

现场执法中，执法人员仔细检

查索证索票以及虾仁产品质检报

告，重点检查产品采购渠道。“自央

视‘3 · 15’晚会曝光以来，市市场监

督管理局积极响应，连夜作出安排，

第一时间组织执法人员对涉事问题

产品进行排查。截至目前，执法人

员共检查大型商超、农贸市场、水产

经营户、母婴店、纸制品、批发零售

企业等经营主体 530 余家次，出动执

法人员 60余人次，排查虾仁 1400余公

斤，各类纸制品 100余批次，暂未发现

涉事企业生产的虾仁产品和一次性

个人卫生用品。”市市场监督管理局

副局长张盛说。

针对晚会中曝光的“翻新卫生

巾、纸尿裤”问题，执法人员在各商超

检查了卫生巾、纸尿裤产品的供货渠

道凭证，重点检查生产厂商及相关批

次号，检查中未发现相关问题产品。

百姓万家超市店长李来峰说：“我们

对产品采购渠道非常重视，在今后的

采购中，一如既往严格把好产品进货

关和质量关。”

对于非标电线电缆问题，执法

人员深入五金市场对电线电缆的产

品质量、标识标签、3C 认证等进行逐

一核查，严厉打击销售不合格产品

的行为。

据悉，市市场监督管理局将以

“3 · 15”晚会曝光问题产品专项检查

为契机，持续开展排查整治，坚决守

牢食品安全和质量安全底线，为全市

消费者营造安全放心的消费环境。

我市未发现央视“3·15”晚会曝光问题商品

□ 记者 景桂珍

“最近家里好着吧，你爱人的身

体怎么样？儿子在外打工收入稳定

吗？今天我们是来宣讲中央及省委一

号文件精神的，很多强农惠农富农政

策对咱们发展牧业生产都很有帮

助。”近日，在唐古拉山镇格日罗村，

宣讲员深入牧民群众家中宣讲中央及

省委一号文件精神。

自“一宣三促”活动开展以来，格

日罗村宣讲员穿梭于藏式小院、草原

牧区，与牧民群众面对面交流，用藏

汉双语传递党的声音，把政策红利送

到每一位牧民群众手中。

宣讲员以拉家常的方式与群众

交谈，详细讲解城乡居民基本养老保

险和医疗保险、防电信诈骗、动物疫

病防控、防灾保畜等与牧民群众生活

息息相关的政策，解答群众疑虑。同

时，深入了解牧民群众需求，解决实

际问题，指导牧民群众提前谋划、抓

好畜牧业生产。

就业是民生之本，也是“一宣三

促”活动的重要内容。格日罗村充

分发挥党组织战斗堡垒作用和党员

先锋模范作用，通过支部联动、党员

带头，利用微信群等网络平台发布

用工信息，拓宽群众就业渠道。同

时，还深入开展务工信息摸排、岗位

推送等活动，为就业困难人员提供

指导和推荐，并鼓励大家抓住中央

及省委一号文件中的利好政策，积

极寻找创业机会。

“现在国家政策好，给我们提供

了创业机会。我一定好好干，把日子

过得更好。”开藏餐馆的达毛措开心

地说。

2024 年，格日罗村牧民群众享受

到了村集体经济发展带来的福利，家

家户户拿到了分红。“我们家领到了

11000 多元，别提有多高兴了！”谈起

分红，村民革命花高兴地嘴角上扬，

这份实实在在的收益，让他尝到了村

集体经济发展带来的“甜头”。

“分红 24 万元，覆盖全村 41 户，

让大伙儿坚定了发展村集体经济的

决心和信心。”驻村第一书记表示，格

日罗村将在中央和省委一号文件精

神的指引下，持续深化宣讲成果，聚

焦民生领域，着力解决牧民群众急难

愁盼和热点难点问题，细化政策宣

传，突破产业发展瓶颈，全面推进乡

村振兴，让村集体经济强起来，牧民

群众生活富起来。

（上接一版）格尔木将持续优化营

商环境，为企业提供政策支持与全

方位服务保障，确保招商成果转化

为实际投资与发展动力。

各企业纷纷表示，格尔木在

交通、资源等方面的独特优势，契

合企业战略布局，将以此次交流为

契机，充分发挥自身优势，整合资

源，与格尔木携手打造创新产业集

群，实现协同发展、互利共赢。

据了解，今年以来，我市聚焦

目标企业“走出去”招商，紧盯重点

企业“请进来”招商等务实举措，邀

请 20 余家企业来格实地考察调

研，积极培育壮大新能源、新材料、

绿色算力等新兴产业。

赵文才、胡红梅参加。

把政策红利送到牧民群众手中

执法人员在超市进行检查。 记者 张丹丹 摄


